



TÔSON SHIMAZAKI

*empêché de nous envoyer son témoignage, nous écrit :*

J'AI appris que vous alliez faire paraître un numéro spécial de votre revue consacré à Romain Rolland. Je vous exprime mon sentiment de sincère sympathie pour votre entreprise. Mais, malheureusement, je suis en ce moment arrêté par la maladie, au point même de me voir, à mon bien vif regret, forcé de décliner toutes les offres qui me sont faites par les revues littéraires de Tokio. Voilà où j'en suis réduit. Je vous demande de m'excuser.

*Tokio.*

*Pour l'équilibre de ce Numéro Spécial nous avons été obligés de limiter à une trentaine de noms notre série de témoignages. Pareille manifestation pouvait avoir, on l'imaginera aisément, une toute autre ampleur. Elle a d'ailleurs été organisée avec une réussite complète par un éditeur de Zürich, M. Emil Röniger, qui va publier sous le titre de : Liber Amicorum un ensemble d'hommages à Romain Rolland signés de personnalités appartenant à tous les pays du monde.*